

lunes, 15 marzo de 2021

La FIF incrementa la presencialidad

Siguiendo las instrucciones del Procicat a partir del 15 de febrero los estudiantes de segundo curso de las titulaciones de la Facultad de Enfermería y Fisioterapia devolverá la presencialidad.

Esto se traducirá en que las clases teóricas del grupo entero se harán online, mientras que los seminarios serán presenciales, incluidas las simulaciones.

Esperamos que una vez pasada la Semana Santa se vaya incrementando la presencialidad en el resto de cursos de todas las titulaciones.

